

コロナ再拡大「8月3日に都内5.5万人」予測 それでも岸田政権と都はグズグズ静観の無責任 2022/7/8 日刊ゲンダイ

7日の都のモニタリング会議によれば、都内の新規感染者数は現在のペースで拡大すると、8月3日には5万4902人に達するという。第6波のピーク時の2倍超に上る計算だ。従来のオミクロン株「BA.2」から、感染力が約1.2倍といわれる「BA.5」への置き換わりが急拡大の要因とみられている。

BA.5は都内の新規感染者の33.4%を占め、主流になりつつある。7日時点で都内の重症者は23人にとどまっているが、BA.5が主流となっている米国では、入院患者が3日までの1週間で33%も増加。約3万人が入院している。昭和大医学部客員教授の二木芳人氏（臨床感染症学）がこう言う。

「懸念はワクチンの感染予防効果が下がってきていることです。BA.5はBA.2に比べ、ワクチンの有効性が更に落ちるとも言われています。BA.5の重症化率もハッキリしていません。都内の新規感染者の6割を若者が占めていますが、感染が高齢者や基礎疾患のある方に広がったらどうなるか」

ワクチンの2回接種では、ほぼ効果がないとも指摘されている。

急速な感染拡大に岸田政権は、「現時点で都道府県からまん延防止等重点措置の要請はなく行動制限を行うことは考えていない」（木原官房副長官）と静観の構え。一方、都は重点措置について「国の動向、専門家の判断を踏まえる」と留保。互いに判断を相手に委ねている。参院選に影響する恐れがあるため、政府も都も重点措置などの規制は選挙後まで見送るつもりだ。

しかし、このまま感染が広がれば、政府や都が対策を打つ前に自粛ムードが広がり、観光地や外食産業は今年の夏も打撃を受けかねない。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●東京の感染者1万9059人でも第7波の対策「行動制限なし」の理由は効果がない

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3dad78b811df48ddaec663c90030e5a769c7f53d>

●感染急増 休みの予定変更する人も

<https://news.yahoo.co.jp/pickup/6432711>

●診療まで5時間も 救急医療が「危機的状況」 沖縄の医師会が訴え

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4d50fd9d9650b5017748a6c438a9e66b8a87d06d>

●那覇市保健所で職員33人集団感染 一部業務が「停止・延期」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/b07540dba0a332549f83d1729d0d0bbc38496e21>

●BA.5“子ども感染”合併症も1週間後「爆発的な感染状況」か今月末「5万人超」試算

<https://news.yahoo.co.jp/articles/029096c0e49bd683f67273b1a18acc6dc4de11bb>

●広島県内でも第7波 「BA.5」への対策を！ 医療現場・専門家に聞く

<https://news.yahoo.co.jp/articles/510ab5be886cd5b07d4c64e9c9db0346c99077c5>

●「第7波」への対策は 県コロナ対策専門委 櫻井滋委員長が生出演<岩手県>

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3d1e31dcc21287ccd2967825c16a617bb79cff71>

今日のPDF紹介下線をクリック

●コロナ第7波は最大規模 東京都に忍び寄る「真夏の医療崩壊」の恐怖

●新型コロナは第7波に突入！ 8月中旬には「全国新規感染者187万人」の衝撃試算

●4回目のコロナワクチン接種、どうすべき？ 専門家に聞いた